

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL
FECHA: 28/JULIO/2016

Fitch Ratings confirmó la nota de México en moneda local y extranjera

CARLOS MOTA: Luego de haber tomado en cuenta su economía diversificada y su historial de disciplina fiscal, este jueves Fitch Ratings confirmó la nota de México en moneda local y extranjera a largo plazo en BBB+ con perspectiva estable.

La agencia calificadora indicó que pese a los factores adversos, la economía mexicana ha probado ser relativamente resistente y las autoridades han ajustado su política económica al nuevo entorno externo de manera ordenada y oportuna.